



21.05.2014

## STARKES BILDUNGSANGEBOT AUF DER AUTOMECHANIKA

"Ran an das Auto" heißt es auf der Automechanika wieder für Schüler, Auszubildende, Lehrer und Beschäftigte des Kfz-Gewerbes. Neben vielen Informationen und Angeboten zum Thema Aus- und Weiterbildung kann auch praktisch Hand angelegt werden. Karosserie dengeln, ein Fahrzeug lackieren, schweißen, ausbeulen und vieles mehr - in der Galleria, dem gläsernen Kuppelbau zwischen Halle 8 und 9, gibt es alles für Berufsinteressierte im Kfz-Gewerbe. Auch das Thema Weiterbildung hat auf der Automechanika Tradition. Bereits 2012 gab es in den Bereichen Karosserie und Lack viele Angebote für die Branche - mit regem Zuspruch. Dieses Programm setzt die Automechanika auch 2014 fort und baut weiter aus: mit insgesamt elf Workshops, die sich an Mitarbeiter von Unfall-Instandsetzungsbetrieben, Kfz-Sachverständige sowie Berufsschullehrer und Ausbilder überbetrieblicher Ausbildungsstätten richten.

### KNOW-HOW FÜR DIE BRANCHE

Die dreistündigen praktisch orientierten Workshops sind kostenlos und finden vom 16. bis 20. September 2014 auf der Automechanika statt und decken die komplette Prozesskette der Unfallschaden-Instandsetzung ab. Und leisten damit einen Beitrag für die Branche. Peter Börner, Präsident des Zentralverbandes Karosserie- und Fahrzeugtechnik e.V. erklärt dazu: "Die Automechanika Frankfurt bietet eine ganze Reihe von hervorragenden Workshops an, erstmalig

sogar auf Englisch. Wir begrüßen und unterstützen das Engagement der Messe Frankfurt, da das Thema Aus- und Weiterbildung für unsere Branche sehr wichtig ist.“

Mehr Informationen über die Workshops erhalten Sie auf der Website der Automechanika.

Ina Otto